
高校生意見交換アンケート結果
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時間がおしていて、少し時間が足りない気がした。

内容をさらにディスカッション中心にして、内容をそれぞれあらかじめ用意をさせて
おくべきと考える。

いろいろ普段考えない内容のことを話せて楽しかったです。

小人数で行うことで、自分の意見を伝えやすくて良かったです。

今後もこのような機会があれば有難いです。

とても良い意見交換会でした。また、行う予定があるのであれば、是非、野沢北高
校にもお声がけいただきたいです。

意見・要望
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